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En espérant que ce magazine d'admission vous aura plu : généralement il y'a des petites lignes en bas des
vrais magazines. J'espère donc que vous ne lirez pas ces lignes car celles-ci sont purement esthétiques.
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 L'avenir appartient à ceux
qui agissent 
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E X P L I C A T I O N S

En global: 
 On aperçoit 2 personnes l’une à côté de l’autre s’arrêtant
un moment pour regarder le paysage en face d’eux. On
peut y voir un rapport avec l’avenir de la planète, ils
pourraient être « ceux qui agissent ». C'est comme s'ils
s'apprêtaient à affronter un danger.
Analyse par élément :
    Le ciel: C'est un ciel brumeux représentant l'avenir de
la planète, un avenir pessimiste, incertain.
   Le gazon: La couleur verte de l'herbe représente la
planète actuellement, mais qui s’étend de plus en plus
vers le gris ( l’avenir sombre de la planète ).
     Les personnages: Ils sont de dos et font face à l'avenir.
Ils ont l'air d'être prêt à faire face à l'avenir.
  Les doudounes: Des couleurs vives qui attirent le
regard. Les doudounes donnent l’impression d’être un
élément important pour faire face aux problèmes qui
arrivent.
  La ligne d’horizon: On peut apercevoir une ligne
séparant le sol du ciel, l’avenir de la planète et son
présent. On voit également que les personnages se
trouvent parfaitement sur la ligne d’horizon, on peut donc
imaginer qu’ils jouent un rôle sur cette séparation
d’horizon.
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Le slogan et Patagonia

Précisions sur le slogan 

• L'avenir, on peut voir
cela comme l'avenir des
humains, de la planète, un
avenir qui concernerait
tout le monde. 
• Ceux qui agissent, sont
ceux qui veulent vaincre
cette crise climatique ( les
scientifiques, les
activistes écologiques, les
personnages sur la
photo...)

       Le slogan est inspiré de la citation "le monde
appartient à ceux qui se lèvent tôt". J'ai choisi ce
slogan car je voulais avoir une phrase qui  
m'interpellerais si je la voyais dans la rue. Pourquoi  
notre avenir dépendrait il de quelqu'un d'autre ? 
      Par ce slogan je veux montrer qu'il faut faire
avancer les choses, et que ceux qui agissent ne
sont pas forcément connus, n'ont pas forcement
d'importances aux yeux de tout le monde.
N'importe qui peut se retrouver derrière ces
doudounes, alors tout le monde peut agir et à sa
manière.

Plus d'informations sur la marque
Patagonia est une marque très engagée pour l'environnement, c'est une
marque de vêtements de plein air et de sport créée par Yvon Chouinard en
1973. 

Les + de la marque

• L'image de la marque
est très positive
•Produits durables et
attractifs
• S'adapte aux clients
•Campagnes de pub
marquantes ("n'achetez
pas cette veste")  

Les - de la marque

• Une campagne
publicitaire très légère
• marque couteuse
• compliquée à se
procurer en France.

"L'avenir appartient à
ceux qui agissent"
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Entretien de
motivation
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C a m i l l e  A l l i o t
CURRICULUM VITAE

06 98 35 11 71

camille.alliot04@gmail.com

 

Née le 12 décembre 2004

5 allée des agenêts 44360

Vigneux de Bretagne 

A T O U T S

C O N T A C T E Z - M O I

TRAVAIL D'ÉQUIPE

SOURIANTE ET JOYEUSE

CAPACITÉS D'ADAPTATION

DYNAMIQUE ET ORGANISÉE

L A N G U E S

Anglais

Espagnol

M E S  P R O J E T S  

M E S  D I P L O M E S

C E N T R E S  D ' I N T E R E T S  

EXPERIENCES PROFESSIONNELLES

Volley-Ball, natation, musculation,
escalade, cinéma, musique,
batchata, concerts, piano, guitare,
ukulélé, voyages, apprentissage des
langues.

Permis B obtenu en septembre 2022

PSC1
TREILLIÈRES / 2019

BREVET DES COLLEGES, MENTION "BIEN" 

Collège Helder Camara / Treillières 2019

Serveuse au cabaret "Les Cercles" (en extras, dressage des tables,

service à l'assiette, débarrassage, plonge) depuis septembre 2022 

Cours d'aide à l'anglais niveau collège / Vigneux / 2021-2022

Baby-sitter et Pet-sitter / Vigneux et ses alentours / 2019-2022

Stage de 3ème dans la Police Judiciaire / Meaux / 2019
Apprentissage accéléré des différents métiers de la police

Etudes Après avoir fait un semestre en L1 d'Economie et de Gestion à
la Fac IAE de Nantes, j'ai pris la décision d'arrêter temporairement mes
études. Ainsi je peux effectuer au mieux ma réorientation pour
septembre prochain. Jusqu'à la fin de l'année je vais donc effectuer
des stages dans différents secteurs de la communication (notamment
au CNAM, ou en mairie). 

Envie Découvrir le monde, afin de découvrir de nouvelles cultures et
des nouveaux paysages. Faire le tour de l'Europe en aout 2023
Apprendre à parler une autre langue couramment.
Passer mon permis bateau, intégrer l'école Césacom

BAC: MENTION ASSEZ BIEN 
Lycée Nicolas Appert / Orvault 2022
BAC DE FRANCAIS : 15/20 et 16/20
Lycée Nicolas Appert / Orvault 2021

C2

B2

Je reste disponible 9
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Interview de 
Dans ces pages vous lirez les informations importantes à retenir sur moi, mes

motivations, mon parcours professionnel, mon intérêt pour la communication...

Pourquoi vouloir faire de
 la communication : 

"C'est un domaine très riche et varié, j'aime les
relations humaines. J'aime aussi utiliser ma
créativité à bon escient pour faire passer un
message, j'aime organiser des évènements,
des projets... De plus dans ce domaine il y a un
large choix de métiers proposés on peut
toujours se réinventer car il y a toujours de la
nouveautés. Enfin ce domaine va avec mon
caractère, je suis de nature très
communicative, mais j'aime aussi créer,
échanger, entreprendre, je pense donc que ce
domaine est fait pour moi."

Et pourquoi Césacom ?"J'ai découvert l'école au salon studyrama de
Nantes en janvier, et ça a été un réel coup de
cœur. L'école a des valeurs que j'apprécie et un
enseignement que je recherchais. C'est une
formation professionnalisante mais aussi
théorique. Au cours du BTS il y a énormément de
cours différents ce qui permet de découvrir de
nombreux domaines. Parler anglais couramment
est essentiel de nos jours, c'est pourquoi le
voyage à Londres serait l'occasion pour moi de
perfectionner mon très bon niveau d'anglais. De
plus le but du séjour est vraiment intéressant.
Enfin, venant de la Fac, une petite promo
m'intéresse énormément. Avoir plus de
proximité avec les enseignants me semble être
un atout pour réussir."
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motivation
Mon parcours professionnel :  

"J'ai toujours voulu faire plus, au
collège j'ai prit une option anglais
avancé qui m'a permit d'avoir une
très bonne aisance à l'heure actuelle.
Au lycée j'ai choisi l'option sport qui
m'a permit de développer des
projets.
Au cours de mes 3 années de lycée
j'ai pu créer 2 évènements majeurs et
faire partie d'un projet  commun. 
En 2020, J'ai interviewé différentes
personnes du lycée pour un projet
concernant le  développement
durable.  En 2021, grâce à l'option
sport, j'ai proposé une course de
ramassage de déchets qui a réuni 50
personnes, dont le maire d'Orvault et
la proviseure de notre établissement.
Je me suis occupée de la
communication interne et externe.
En 2022, pour un autre évènement
d'option sport, j'ai organisé un cours
de self défense pour les femmes du
lycée, pour ce projet je me suis là
aussi occupée de la communication.
Cela m'a aussi permit de travailler en
équipe. Ces deux projets ont été de
réelles réussites avec notamment des
articles dans la presse."

Mon projet d'avenir:

"Concernant mon avenir j'aimerais
entreprendre mes études dans votre
école, en y faisant le BTS, le bachelor
et le master. Je m'intéresse beaucoup
au domaine du cinéma de la
musique et des évènements culturels
de notre quotidien, c'est pourquoi  
j'aimerais y contribuer en travaillant
dans l'industrie évènementielle."



Merci de votre attention

Camille Alliot
06.98.35.11.71

camille.alliot04@gmail.com


